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          Данная работа посвящена исследованию факторов, влияющих на экономическое развитие регионов Вьетнама. При помощи исследовательских баз рассмотрены направления для содействия региональному экономическому развитию. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1)	Подстановка задачи. 2)	Анализ методов многомерной статистики для решения поставленной задачи. 3) Разработка и прогноз развития экономики нескольких районов Вьетнама на основе математических методов многомерной статистики. 4)	Результат апробации разработанной модели. Работа проведена на основе математических методов многомерной статистики: факторного анализа, корреляционно-регрессионного анализа и метод расчета рейтинга в среде Matlab. В результате была построена модель для анализа развития экономики нескольких регионов Вьетнама. В результате факторного анализа, классифицированы группы новых факторов. Они влияют на развития экономики каждого района Вьетнама с уменьшением общего количества факторов. При применении корреляционно-регрессионного анализа была получена взаимосвязь между факторами. Также были определены факторы, оказывающие наиболее сильное влияние на факторы, которые требуются проанализировать. Развитие социально-экономических районов Вьетнама показано при помощи расчета рейтинга. Показаны сильные и слабые стороны экономического развития каждого региона, а также совокуплять с факторами, влияющими на развитие экономики районов, для выведения направлений развития экономики.
        

        
          This work is devoted to the study of factors affecting the economic development of the regions of Vietnam. With the help of research bases, directions for promoting regional economic development are considered. Tasks that were solved during the study: 1. Substitution of the problem. 2. Analysis using multidimensional statistics methods to solve the problem substitution. 3. Development and forecast of economic development in several areas of Vietnam based on mathematical methods of multidimensional statistics. 4. The result of testing the developed model. The work was carried out on the basis of mathematical methods of multidimensional statistics: factor analysis, correlation, regression analysis, and the method of rating calculation in the Matlab environment. As a result, a model was built to analyze the development of the economy of several regions of Vietnam. As a result of factor analysis, groups of new factors are classified. They affect the development of the economy of each region of Vietnam with a decrease in the total number of factors. When applying the correlation and regression analysis, the relationship between the factors was obtained. Factors that have the greatest impact on the factors that need to be analyzed have also been identified. The development of socio-economic regions of Vietnam is shown by rating. The strengths and weaknesses of the economic development of each region are shown, as well as to combine with factors affecting the development of the economy of the regions, to derive directions of economic development.
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